

Informasi Produk Internet Banking

No	Informasi Produk	Keterangan
1	Nama Produk / Layanan	– Internet Banking Anda
2	Jenis Produk / Layanan	– Internet Banking
3	Nama Penerbit	– Bank Antardaerah
4	Data Ringkas	<p>Internet Banking adalah transaksi perbankan dengan mengakses ke Web Bank Anda melalui jaringan internet.</p> <p>Manfaat :</p> <ul style="list-style-type: none"> – Praktis <ul style="list-style-type: none"> – Nasabah dapat langsung melakukan transaksi perbankan serta mengontrol keuangan langsung melalui PC di tempat dimana nasabah berada. – Aman <ul style="list-style-type: none"> – Keamanan transaksi nasabah dilengkapi dengan token/key ANDA. – Internet Banking bank anda merupakan produk aplikasi perbankan yang mempermudah dan mempercepat layanan transaksi nasabah. <p>Fitur :</p> <ul style="list-style-type: none"> – Informasi rekening meliputi informasi saldo rekening, mutasi rekening, informasi deposito – Historis Transaksi untuk melihat transaksi historis internet banking dan transaksi berhasil atau gagal – Transfer dana : <ul style="list-style-type: none"> – Pemandahan bukuan antar rekening Bank ANDA – Transfer via rekening SKN/RTGS – Transfer dana antar bank - bank anggota jaringan PRIMA – Pembelian voucher isi ulang – Pembayaran tagihan (PLN, telpon dan sebagainya)
	Resiko	<p>Resiko</p> <ul style="list-style-type: none"> – Resiko Akun internet banking di retas. – Resiko kegagalan transaksi, akibat keterbatasan akses jaringan internet. <p>Cara Pengamanan</p> <ul style="list-style-type: none"> – Nasabah disarankan menggunakan komputer pribadi atau komputer yang disediakan oleh pihak bank untuk mengakses internet banking. – Lakukan Update antivirus (Internet Security) pada pc yang digunakan untuk melakukan transaksi pada internet banking. – Aktifkan Firewall pada pc. – Gunakan Browser yang aman dan terupdate. – Pastikan alamat URL internet banking benar dan pada layanan HTTPS (secure web) bukan HTTP dengan sertifikat keamanan yang dikeluarkan oleh vendor yang terpercaya. – Lakukan LogOut akun internet banking setelah kegiatan transaksi sudah selesai dilakukan. – Pastikan ketersediaan jaringan internet.

Persyaratan dan Tata Cara	<ul style="list-style-type: none"> – Sudah memiliki rekening tabungan atau giro di Bank – Mendaftarkan Fasilitas Internet Banking di kantor Bank.
Biaya	<ul style="list-style-type: none"> – Transfer antar Rekening Bank Anda - Free – Transfer Bank Lain melalui Kliring / SKN - Rp. 5.000 – Transfer Bank Lain melalui RTGS - Rp. 25.000 – Transfer Bank Lain melalui Prima - Rp. 5.000 – Pembayaran Tagihan Telkom - Rp. 1.500
Simulasi	–
Informasi Tambahan	– Terdapat 2 (dua) jenis token yang dapat dipergunakan, yaitu soft token dan hard token